



CGT Finances Publiques

Aveyron

Comité Technique Paritaire Départemental du 16 décembre 2010

Après la Direction Locale Unifiée, c'est une nouvelle instance issue de la fusion Impôts/Trésor qui se met en place : le CTPD qui rassemble désormais les OS de la DLU. La CGT grâce à sa représentativité dans les 2 filières obtient 3 sièges au même titre que les autres OS alors que nous étions minoritaires dans la configuration précédente. Diplomatiquement..., la direction n'avait pas inscrit les suppressions d'emplois à ce CTPD.

Avant de passer à l'ordre du jour, un **débat général sur l'état des services** s'est instauré.

La **CGT** est notamment intervenue sur les **difficultés croissantes de certains services** dont la cause commune est l'**insuffisance de personnels** : Conservation des Hypothèques, Cadastre, Trésoreries. Au delà d'une dégradation sans précédent des conditions de travail, c'est bien aujourd'hui la qualité du rendu de ces missions, voire leur existence même qui sont remises en cause.

Et ce n'est pas l'annonce des **2.667 suppressions d'emplois** du Projet de Loi de Finances 2011 (-17 pour l'Aveyron) qui vont arranger la situation.

ORDRE DU JOUR

- Examen du **règlement intérieur du nouveau CTPD**. Un rappel doit être fait aux chefs d'unités sur les facilités données

aux représentants des personnels pour exercer leurs mandats : édition de documents dans le service, autorisations d'absences ...

Vote CGT : pour

- Etat d'avancement des **nouvelles règles de vie** quotidienne : les consultations

Réforme des retraites : exigence économique ou choix politique ?

Ainsi, un autre pays, et pas parmi les plus riches, fait d'autres choix de société.

Sans que cela signifie la moindre allégerance à quelque gouvernement que ce soit, on peut quand même avoir un regard attentif sur le choix de la Bolivie qui vient d'annoncer son intention de **faire baisser l'âge de la retraite de 65 à ... 58 ans**.

L'effort financier serait partagé entre les patrons (+3% de cotisations), les employés (+0,5%) et les Boliviens les plus riches au travers d'une contribution spéciale.

organisées dans la filière gestion publique pour la mise en place des protocoles horaires individuels se sont fait dans la précipitation et l'imprécision (**voir compte rendu de la réunion informelle du 2 décembre sur le site de la section**). Des personnels de certains postes ont votés avec une information tronquée. **La CGT a exigé que les agents de ces postes puisse revoter.**

Vote CGT : abstention compte tenu de la précipitation du dispositif et des contentieux qui en résultent.

⇒ **Quelques précisions :**

↘ le choix est individuel, donc plusieurs protocoles peuvent coexister au sein d'un même poste dans le cadre des plages horaires choisies collectivement. Le choix, renouvelable tous les ans, reste attaché à l'agent en cas de mutation.

↘ Les incompatibilités entre des horaires d'ouvertures et les

Bulletin d'adhésion

Pour un syndicalisme de conquêtes sociales

NOM : Prénom : Date de naissance : .. / .. /
Catégorie : Grade : Echelon :
Adresse administrative : Signature :



Site de la section accessible par INTERNET et INTRANET : <http://www.tresor.cgt.fr/12/>
Contact : cgt.012@dgfp.finances.gouv.fr

plages fixes, de même que les contraintes de présence de personnels sur toute la période d'ouverture relève de la nécessité de service. Certains personnels sont effectivement lésés (caissiers, guichetiers) sauf à instaurer les remplacements au sein des équipes de travail.

➤ Les récupérations par demi-journées peuvent être cumulées sur la même journée et prises par anticipation dans la limite de 12h de débit par mois.

➤ Le pointage dans AGORA sera effectif au 1^{er} janvier 2011 avec plusieurs systèmes selon la configuration du poste.

• **Ponts naturels 2011** : vendredi 3 juin, vendredi 15 juillet et lundi 31 octobre.

Vote CGT : abstention. Le choix des congés doit être laissé au libre choix des agents.

• **Bilan de la formation professionnelle.**

Vote CGT : abstention notamment du fait des insuffisances dans la filière fiscale quand aux nouvelles

missions (accueil fiscal, réforme de la TP...) et applications (GESPRO...)

ouverts aux **informaticiens** (2 filière F, 3 filière GP) qu'ils possèdent ou non une qualification informatique. Leur

Inscrivez vous à la **lettre d'info** de la section par un simple mël à : cgt.012@dgfip.finances.gouv.fr ou inscription sur notre site : <http://www.tresor.cgt.fr/12/>

• **Questions diverses :**

➤ Dénonciation des **prélèvements des jours de grèves** de septembre et octobre sur le seul mois de novembre (4 jours pour certains agents) dans la filière fiscal suite à un bug, alors que l'étalement sur novembre et décembre était possible. C'est clairement une décision de la direction locale qui n'a fait aucun cadeau aux agents qui se sont le plus mobilisés contre la destruction programmée de notre système de retraite !

➤ Le **local syndical** principal sera installé rue Raynal, le local du CDI de Rodez étant maintenu.

➤ Des postes fixes seront

situation future est actuellement en discussion au plan national.

Le service d'assistance informatique, généré « au p'tit bonheur la chance » par la fusion, est actuellement confronté, selon la filière d'origine, à une gestion différenciée pour ne pas dire ubuesque du parc informatique et à des personnels de statuts différents, ce qui pose de réels problèmes de fonctionnement.

➤ Les trésoreries de **Villeneuve** et Villefranche de Rouergue seront fusionnées au 1er janvier (permanence de 2 demi-journées maintenue à Villeneuve). Encore une permanence qui devra être assurée sans moyen supplémentaire. **Pendant les travaux de fusion, la vente continue !**

➤ Une visite de sécurité approfondie doit être faite à la **trésorerie d'Estaing** qui menace tout simplement de s'effondrer ... ! On attend le rapport avec impatience ! Il faut dire que l'administration avait anticipé puisque le poste du seul d'agent a été supprimé. Le droit de retrait est aujourd'hui d'actualité pour l'agent d'Espalion qui assure les quelques heures de présence !

➤ Même problème à la **Conservation des Hypothèques de Villefranche**, mais là ce n'est que le plafond !

...Et les mauvaises langues diront que la toute nouvelle DGFIP se fissure déjà de partout !

Tous ensemble pour être plus forts !

Lors de l'Assemblée Générale du 7 octobre 2010, les syndiqués des anciennes sections CGT SNADGI et SNT ont créé la nouvelle section CGT Finances Publiques à l'instar des syndicats nationaux lors du congrès de juin 2010.

Une nouvelle commission exécutive de 16 membres des 2 filières a été élu avec Alain Bagage de la trésorerie d'Espalion comme secrétaire départemental et Eric Charles de la Conservation des Hypothèques de Rodez comme secrétaire adjoint.

Toutes les coordonnées sont disponibles sur le site internet de la section, accessible à partir du poste de travail.

La CGT est aujourd'hui le seul syndicat dans l'Aveyron avec une présence forte dans les 2 filières.

Rejoignez-nous !

Adhésion en ligne sur le site de la section